

Bayerischer Landtag – Veranstaltung Jugend und Politik



am Samstag, den 08. November 2025, findet erstmals der Kongress „Jugend und Politik“ im Bayerischen Landtag statt. Eingeladen sind politisch engagierte junge Erwachsene aus ganz Bayern.

Landtagspräsidentin Ilse Aigner möchte mit diesem Kongress eine Plattform für Austausch, Vernetzung und politische Bildung schaffen. Ziel ist es, junge Menschen zu bestärken, sich aktiv in die politische Diskussion einzubringen – unabhängig von Parteizugehörigkeit.

Die Teilnehmenden erwarten ein vielseitiges Programm mit Workshops, Trainings und Diskussionsrunden, in denen aktuelle politische Mechanismen analysiert und die eigenen Fähigkeiten ausgebaut werden.

Die Anmeldung ist ab sofort unter www.bayern.landtag.de -> Aktuelles -> Veranstaltungen möglich. Zusätzliche Informationen sowie das ausführliche Programm stehen ebenfalls auf dieser Homepage zur Verfügung.

Es ist aber auch möglich, sich über den Link auf der Homepage der VG Steinfeld über diese Veranstaltung informieren und anzumelden.

Eine Teilnahme ist ab 16 Jahren bis Abschluss des 25. Lebensjahres möglich.